
LA PAROLE AUX PARENTS 

Quand le maximum est fait pour l’apprentissage et le plaisir des 

enfants… 

Conseil d’école maternelle « Le petit prince » 

3ème trimestre 2022-2023 

Rappel : Un compte rendu officiel est mis à disposition des parents par le directeur 

d’école (format papier sur demande). 

 

Présents : 

La Mairie : Mmes Boidin, Baron-Antérion 

Les enseignants : Mmes Mousserin, Brechon, Falcon, Gouilloud, et Fournier 

Les représentants de parents d’élèves : Mmes Arnaud-Rignol, Saive 

DSDEN : Mme Griset 

 

Excusés :Mmes Falcon, Da silva, Berthelin, Brunet, Turc, Gustin, Jarvis, Dumou-

gin, M. Romier, 

 

Rentrée scolaire 2023/2024 : lundi 4 septembre 2023 

Effectif 2023-2024 : 90-92 élèves (2 inscriptions le jour de la réunion) dont 4 dérogations. 

26 PS, 28 MS, 36 GS 

Tant que l’effectif reste à plus de 90 élèves, pas de fermeture de classe à envisager. Attention pour 

l’année prochaine (2024-2025) car beaucoup de GS partiront. 

Il y aura une réunion le lundi 26 juin pour les futurs PS sur 2 créneaux. 

Projets réalisés : 

*le 24 mars A.Tullio Corda, (en partenariat avec la médiathèque)auteur et illustrateur, est venu dans 

la classe de MS-GS de Blandine. Il a expliqué aux enfants comment fabriquer une histoire. Il leur a lu 

l’un de ses livres et animé un atelier peinture. 

*Indian’s Valley : Les enfants ont eu droit à des récits de légendes indiennes sous un tipi. Ils ont visité 

le musée amérindien, fait une balade en forêt, pique-niquer,atelier tir à l’arc et spectacle équestre. 



*Land ’art : PS-MS le 4 avril, PS le 9 mai, MS-GS (x2) le 11 mai 

Les enfants ont ramassé des “trésors” puis sont allés à l’étang (sauf les PS qui ont fait leurs créations 

à l’école). Les parents pouvaient aller voir les œuvres d’art à la fin de la journée. 

Suite à cela, un lien avec la micro- crèche a été mis en place. Les petits de la crèche ont pu venir voir 

et manipuler les trésors trouvés par les PS. 

Enfin, le 15 mai, les PS sont allés visiter la crèche. (Lecture d’histoires animées sélectionnées durant 

le prix des albums). 

En retour, le 30 mai, des enfants de la crèche (5 d’entre eux sont des futurs PS) sont venus à l’école. 

(Chansons, histoires animées, motricité et temps de récréation). 

Cet échange a été très apprécié par les enfants, les maiîresses et le personnel de la crèche. A refaire. 

*Les PS et les PS-MS sont allés à la ferme des Marettes -(07) SECHERAS 

https://fermedesmarettes.fr/ 

Le programme était très chargé et beaucoup d’ ateliers étaient proposés dont vignettes 

fruits/légumes, explication et découverte des petits animaux (lapins, poules...), des gros animaux 

(cochons, ânes, chèvres...),du jardin à l’assiette (découverte, nettoyage et dégustation de divers 

légumes...),chasse au trésor (déterrer et trouver des pommes de terre) et plantation (graines de 

haricots). Tout cela accompagné par un pique-nique organisé par la ferme elle-même. Petit bémol 

car il n’y avait pas d'ombre. Journée intense mais très intéressante et appréciée. Le couple de 

fermier et l’animatrice étaient passionnés et très pédagogues. Les enfants ont pu ramener chez eux 

des patates et un petit godet d haricot. 

*Spectacle “Plume" : Spectacle de grande qualité pour toute l’école. Découverte de nombreux 

instruments du monde. 

*Retour d’un fruit à l’école (fraise, cerise...) offert par la communauté de communes et d'un jus de 

fruit offert par la mairie, une fois par semaine. 

A venir: *Sortie au musée de Valence pour les MS-GS le 23 juin. 

* Mardi 27 juin, les GS de Séverine et le vendredi 30 juin les GS de Blandine ont été invités, l’après-

midi à l’Atelier Floral d’Anneyron pour composer des couronnes pour les filles et des cravates de 

fleurs pour les garçons. 

* Le 29 juin les GS iront visiter l’école primaire (temps de classe et de récréation avec les CP et visite 

de l’école). 

* le 30 juin, le matin, les GS se verront remettre un livre et un diplôme lors d’une petite cérémonie. 

*La 1ere semaine de juillet, les enfants de l’école feront une balade contée. 

 

Travaux/équipements : 

*Un garage à vélo a été créé dans le renfoncement extérieur à côté de la porte de la salle de 

motricité. 

* 3 vélos ont été achetés/ offerts par la mairie. 



* Installation d’une poubelle dans la cour. 

*Suite aux gros orages, des fuites sont apparues dans la classe de Sylviane, l’atelier, le hall et la salle 

5. La mairie va s’occuper de cela au plus vite. 

Questions des parents : 

*Lien avec la MARPA remplacé par lien avec la crèche. Cela était et est trop compliqué à gérer. A voir 

dans les années à venir si demande de la MARPA. 

*Les maîtresses réfléchissent à une éventuelle réorganisation des entrées, en particulier pour les PS. 

Pourquoi pas entrer par les portes extérieures de la cour ? Une porte par classe ? Laisser 

uniquement les sorties par les portes coté MARPA ? A définir. 

*Les maîtresses insistent sur le fait que nous ne devons pas faire preuve d’incivilité et d’irrespect vis-

à-vis de l’environnement autour de la MARPA et des personnes y habitant. Merci aux parents de 

veiller à ce que les enfants n’urinent pas, ne déplacent pas les galets autour des arbres,ou 

n’arrachent pas les fleurs !! 

Un mot sera distribué dans les cahiers. La mairie réfléchit  également à une signalétique. 

……………………………………………………………………………………………………………………………………………………………. 

La FCPE est là pour vous représenter et vous aider ! N’hésitez pas à nous solliciter ! 

En cas de difficultés et/ou d’isolement, les parents sont invités à se rapprocher des 

représentants de la FCPE qui peuvent sans jugement les soutenir, les conseiller et les 

orienter, le cas échéant, vers des structures compétentes pour les aider. 

Les parents élus de l’école Maternelle : 

ARNAUD-RIGNOL Claudie, BERTHELIN Aurore,  BRUNET Annabelle, DA SILVA Angélique, 

DUMOUGIN Amandine, GUSTIN Emilie, JARVIS Mélanie,  ROMIER Corentin,  SAIVE Carine, TURC 

Bénédicte . 

Merci à tous et continuons !! 

Nous terminerons ce petit journal par des remerciements à tous les parents bénévoles du Sou 

des Ecoles, à notre municipalité, aux employés municipaux, aux élus et bien sûr à tout le corps 

enseignant. 

Nous vous rappelons également qu'il est important, pour nos enfants, que chaque parent se 

mobilise, à sa façon, pour faire vivre l'école et permettre à nos enfants de s'épanouir à l'école… 

Les enfants ont besoin de votre présence pour les sorties (gymnase, piscine…) et les 

manifestations organisées par le sou des écoles. 

En attendant, vos parents représentants sont à votre disposition pour répondre à vos questions. 

Une boite aux lettres est à votre disposition à l’entrée de chaque école et vous pouvez par 

ailleurs déposer vos messages :fcpe26140@gmail.com 

Conseil local des parents d’élèves d’Anneyron 
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